
       

 

 

 

11月 13日（水）に鳥栖市文化会館大ホールで行われた鳥栖・

基山地区小中学校音楽祭に 4年生が参加しました。 

総勢 43 名と他の学校の参加者と比べると少ない人数ではあり

ましたが、これまでに少しずつ練習を重ねてきたリコーダーと合唱を

披露しました。 

まずは、「もののけ姫」をリコーダーで演奏しました。リコーダー演

奏は、ソロパートから始まり、ピアノの演奏とパートごとの演奏や合

奏パートをきれいに組み合わせ美しい旋律をホールに響かせまし

た。 

「パプリカ」はなじみの曲なので、楽しさをダンスで表現しながら、

合唱しました。男女に分かれてのパートや高音と低音に分かれて

のパートを上手く使い分け、綺麗なハーモニーを響かせました。 

会場からたくさんの拍手をいただいて、退場するときには笑顔で

あふれました。鳥栖市内の学校と比べても人数が少ない中で、音

の美しさ、響き合いを中心に発表ができたことを多くの方が評価してくれました。 

たくさんの練習をがんばった４年生、いい経験ができたことだと思います。 

日頃から、登下校の時間帯にあいさつ運動や交通指導、見守り

活動をしながら、子供たちの安心安全に寄与していただいている地

域の方々を招待し、感謝の気持ちを伝えるありがとうの会を行いまし

た。 

当日は、約６０名のみなさまが、本校体育館にきていただきました。 

本当は、仕事の都合や用事等で参加できなかった方もたくさんいらっ

しゃいます。そのような方々を含むと、普段からたくさんの方々に見守

られているのだと改めて実感できました。 

今回は、見守り活動に協力いただいたみなさまには、お礼の歌とし

おりをプレゼントしました。参加できなかった皆様の分までお礼のしおり

を準備しておりますので、参加できなかった方は、学校の事務室まで

連絡いただくと助かります。  （連絡先：０９４２－９２－０４１０） 
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☆ すてきな歌声と演奏を！（４年生） 

  鳥栖・基山地区小中学校音楽祭！ 11月13日（水）  

 

 

☆ ありがとうの会    11月15日（金） 8:45 ～ 

  たくさんの方に参加いただきました！ ありがとうございます！ 

 

参加いただいた地域のみなさん 

 
代表の渡邉区長さんからメッセージ 



 ありがとうの会から引き続き、体育館にて若基っ子集会をおこないました。はじめに、４つの学年がステージ発

表を行いました。 

 1 番目は４年生が、福祉学習で学んだ手話をつかって表現しました。続いて小中学校音楽祭で披露した「も

ののけ姫」をリコーダーで演奏し、その後に「パプリカ」を振り付きで歌いました。最後は、クラスの合い言葉を発

表し、これからの決意を表しました。 

 ２番目は 1年生が、国語や音楽などで学習したものを、テレビの「笑点」のコーナーに見立てて発表しました。

わらべ歌と遊び、早口ことば、だじゃれ、落語のじゅげむと多彩な内容を発表しました。 

 ３番目は、３年生が「みんなちがってみんないい」をテーマに、国語の学習で学んだことを中心に発表しました。 

金子みすゞさんの「わたしとことりとすずと」を群読し、リズムに合わせていろんな国のあいさつを紹介、最後に

「小さな世界」を合唱しました。 

 ４番目は、５年生が「５年生からの提案」ということで、よりよい若基小にするために、課題となる場面を劇で演

じ、改善するポイントをわかりやすく説明していきました。 

① 給食員さんにお礼を言おう ② けんかを減らそう  ③無言掃除をしよう  ④ 落ち着いて生活しよう 

 この４つのことについて、それぞれの場面を巻き戻し、説明することでより具体的に実践する中身が見えてきま

した。来年最上級生となるための意気込みが、ひしひしと感じられました。 

 

学年発表の後は、町の青少年の主張発表大会に出場した二人が、自分の考え発表しました。 

最初に、石井孝明さんが、「地球がかかえる問題」というテーマで、次に田口梨桜さんが「夢への挑戦」と

いうテーマで主張を行いました。 町民会館ホールで発表したとき以上に丁寧に発表ができたと思います。  

                             

体育館での出し物が終わると２年

生と６年生のワークショップに全校で

参加しました。 

２年生は、生活科での学習を生か

して、くじ引きやおもちゃ遊びのコーナ

ーを作って、楽しませてくれました。 

６年生は、歴史と平和をテーマ

に、体験型のクイズコーナーを作って

くれました。なかなか難しい問題も出

されており、賞品をゲットするまでに

は、頭を働かせることが必要でした。 

どのコーナーも長蛇の列ができて

おり賑わっていました。 

 

毎年、ありがとうの会、若基っ子集会には、たくさんの方の参観があります。発表には、たくさんの拍手をいた

だき、子供たちも大きな励みになります。これからも、学校行事や参観日には、多くの方に学校に足を運んでい

ただき、子供たちの様子をみていただければと思います。 

たくさんの参観、ありがとうございました。 

☆  若基っ子集会を行いました！ 11月15日（金） 

多くの参観ありがとうございました！ 

  

４年生 みんなでパプリカ          １年生  笑点 

  

 ３年生 みんなちがって みんないい     ５年生 ５年生からの提案 


